

La Chine accorde au Burundi un double don de 6,5 millions de dollars

Arrib News, 26/08/ 2010 – Source : Xinhua – Le gouvernement chinois a octroyé mercredi un double don au gouvernement burundais de près de 6,5 millions de dollars. Le premier lot d'une valeur de 4 millions de yuans (près de 590.000 dollars) est constitué de 160.000 m² de tôles galvanisées ondulées et de clous, indique un communiqué qui a sanctionné une cérémonie où des documents concernant le double don ont été signés par le vice-ministre chinois des Affaires étrangères, Zhai Jun, en visite au Burundi, et le ministre burundais des Affaires étrangères et de la Coopération internationale, Augustin Nsanze.

Les tôles devraient être suffisantes pour mettre en place 100 écoles primaires, et il s'agit d'un appui au programme du gouvernement burundais visant la construction d'écoles et de centres de santé dans le pays. L'autre don, d'une valeur de 40 millions de yuans (près de 5,9 millions de dollars), sera utilisé pour le financement des projets socio-économiques que les deux parties conviendront ultérieurement d'un commun accord, précise le communiqué. Le vice-ministre chinois des Affaires étrangères est arrivé mercredi dans la capitale burundaise et assistera jeudi à la cérémonie d'investiture du président Pierre Nkurunziza, qui a été réélu pour un second mandat lors de l'élection présidentielle du 28 juin dernier. Le président burundais s'entretient avec le vice-ministre chinois des Affaires étrangères, Zhai Jun, envoyé spécial du gouvernement chinois et vice-ministre des Affaires étrangères, en visite au Burundi. M. Zhai est, arrivé mercredi dans la capitale burundaise, assistera jeudi à la cérémonie d'investiture du président Nkurunziza, qui a été réélu lors d'un scrutin du 28 juin dernier pour un second mandat de cinq ans. Il a transmis les félicitations du président chinois Hu Jintao et du gouvernement chinois au président Nkurunziza pour son réélection, déclarant que le gouvernement chinois attache une grande valeur à l'amitié traditionnelle sino-burundaise et est disposé à coopérer étroitement avec le Burundi dans la mise en œuvre des conclusions de la 4^{ème} conférence ministérielle du Forum sur la coopération sino-africaine, tenue en novembre 2009 à Charm el-Cheikh en Egypte. Il a déclaré que la Chine s'efforcera de renforcer la coopération avec le Burundi dans les divers domaines et d'élever les relations entre les deux pays à un nouveau niveau. Le président Nkurunziza a déclaré pour sa part que son pays est reconnaissant au gouvernement et au peuple chinois pour leur appui à la reconstruction d'après-guerre au Burundi. Le Burundi souhaite s'inspirer des expériences de la Chine dans le développement et élargir la coopération avec la Chine dans les domaines tels que les infrastructures, l'agriculture, les énergies propres, a déclaré M. Nkurunziza au cours de la rencontre, à laquelle était présent l'ambassadeur de Chine au Burundi, Yu Xuzhong. L'envoyé spécial chinois a aussi rencontré le ministre burundais des Affaires étrangères et de la Coopération internationale, Augustin Nsanze. Après leur entretien, les deux hommes ont signé des documents selon lesquels le gouvernement chinois accorde un double don d'une valeur de près de 6,5 millions de dollars.